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八中 PTA 

第 2 回運営委員会だより 

会 長 挨 拶 

今年度から新しく始めた試みもある中、皆さまにご理解とご協力を頂きましたおかげで順調に進んでお

りますこと、感謝申し上げます。 

今年度は、人手の必要なお仕事を「一人一役」から「ボランティア」へ切り替えることを試行していま

す。やらなければならない義務ではなく、やってもいいと思っていただける皆さんの力をお借りして、過

度な負担を感じることなく活動できることを理想としてチャレンジしてまいります。今後募集する予定の

お手伝い一覧をこのお便りの最後にご案内しておりますので、ご検討・ご協力いただけますと幸いです。 

2020 年の春から続いているコロナ禍も 3 年目に入りました。今年度は昨年度以上にいろいろな事を

中止せず工夫して実施しようという傾向が見られるように思います。6 月には比較的落ち着いていたこと

もあり、この 1 学期には八地区青少対でも従来からの大きな行事 2 つを、形を変えて実施することがで

きました。 

その一つは今回で第 38 回を数える「第八ちびっこ相撲」です。礼儀を学び、心身ともに健全な成長を

促す機会としてこれまで続いてきた行事です。この第八地区には住吉小と日新小の校庭に本物の土俵があ

って、造られてから今まで維持されてきた、地域との繋がりの象徴とも感じられる存在感があります。こ

うした土俵で相撲をとるという貴重な機会でもあります。この２年間、相撲はとれませんでしたが、昨年

は何もしないのではなく今後に繋がる活動として、参加する選手と審判をする大人向けの教材ビデオ制作

に取り組み、完成させました。そして今年は、子供たちの楽しみや大会復活までのノウハウ継承も視野に

入れてできることを考え、紙相撲大会を企画し 6/12(日)に実施しました。今回の取り組みは日本教育新

聞で記事に取り上げていただきました。 

もう一つは第 46 回となる地域音楽祭の「サマーフェスティバル」です。従来は近隣小学校 3 校をは

じめ 7 団体が出演してダンス、合唱、吹奏楽などを披露するイベントです。その規模での開催は難し

く、八中合唱部、八中吹奏楽部、府中西高校合唱部の 3 団体に参加頂き 7/9(土)に実施しました。制限

のある中でも練習を続けてきた生徒さん達に大勢の前で発表する機会を、そして保護者がお子さんの勇姿

と演奏を観られる機会を設けられたことをうれしく思います。 

間もなく夏休みに入ります。新学期に子どもたちが元気で顔を合わせられるよう、ご家庭でのサポート

をよろしくお願いいたします。 

夏空が眩しい季節となりました。皆様ますますご活躍のこととお慶び申し上げます。 

いつも八中 PTA 活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。 

７月１２日(火)に行われました第２回運営委員会及びPTA活動の報告についてお知らせいたします。 
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佐藤校長先生より 

 いつもお世話になっております。体育祭では、受付のご対応ありがとうございました。3 年生の保護者

の方々にはやっと最後の行事の体育祭を見ていただくことができました。当日受付をしてくださった方々

には専用の観覧席で見ていただけたので、その点もよかったなと思います。 

 しばらくコロナも落ち着いていたので、2 年生は往復バスに乗りドリームホールで行われたオーケスト

ラ鑑賞教室に行けました。3 年ぶりとなります。1 年生の河口湖 1 泊は初めての試みでしたが大きなトラ

ブルもなく実施することができ、1 年生初めの仲間づくりとしていい経験になったと思っております。3

年生の修学旅行も 3 年ぶりに行って無事に帰ってきました。1 番心配だったのは現地で発熱や感染を疑う

ような症状が出ることでしたが、そのような生徒は 1 人もいませんでした。暑さが原因の体調不良の子は

いましたが、暑さをしのぐために色々とルールを変更して元気に無事に周ってくることを優先したので、

皆元気に帰ってきて良い思い出ができたのではないでしょうか。 

 保護者の方には環境整美など学校の取り組みにお手伝いいただき、ありがたく思っております。改めて

お礼を申し上げます。 

 コロナが落ち着いて、とお話しましたが、先週末くらいからは陽性者が増えています。特に 2 年生が多

く学級閉鎖も考えました。が、学校医や教育委員会と相談をして閉鎖はしませんでした。しかし今後の状

況によっては学級閉鎖あるいは学年閉鎖を考えています。今までコロナが流行った時期が何度かありまし

たが、感染する子はあまりいませんでした。今回は部活動や一緒に遊びに行く中で、マスクをしていても

うつっているので、これまでより感染力の強さが格段に違う、という個人的な印象をもっています。今後

感染者が増えてきましたら予防的措置という意味でも、学級閉鎖または学年閉鎖を行いますので予めご承

知おきください。 

 あと約 1 週間で夏休みに入ります。今、いろいろな事件が起こっています。トラブルに巻き込まれたり

事故が無いようご家庭でもお声がけください。充実した夏休みを過ごしていただきたいです。2 学期に向

けてご家庭で力を蓄えて、また新学期をスタートでできるよう、よろしくお願いいたします。 

 いつもありがとうございます。先ほどお話に出ましたが、コロナに関しては急な対応の準備をしており

ます。急に学級閉鎖などもあると思いますが、丁寧に対応していければと思っております。 

 スマート連絡帳の件は、本当に申し訳ございませんでした。まだ解決策は出てきておりませんので、役

所と業者の方で調べて善処していきます。これからは、スマート連絡帳に移行していく予定です。 

 夏休みは工事が 3 つ入ります。1 つ目はもう始まっていますが、避難所として使用する時用の体育館と

武道場の発電機を作っています。地震等で停電が起きた時に使用します。2 つ目は、7 月 25 日から来年

2 月まで本館と別館の外壁塗装工事を行います。3 つ目はトイレの改修工事です。そのためのプレハブが

建っていて、工事は 16 日から始まる予定です。間に合えば 2 学期初めから、全部ではありませんが出来

上がったところから新しいトイレが使えます。本館のトイレが新しくなったら別館のトイレを工事しま

す。基本的には年内には終わる予定です。19，20 日には使用できないトイレがあります。三者面談中も

工事の音が出るなど、申し訳ありませんが、ご理解よろしくお願いいたします。 

 市内に刃物を持って歩いている不審者が出ているという情報が毎日のようにきています。学校でも注意

喚起をしておりますが、地域でもそういう声がありましたら気にしていただけたらと思います。 

 9 月 3 日は学校公開を予定しております。人数制限については、感染状況を踏まえながら考えていきま

す。10 月 1５日、29 日は土曜授業をやります。10 月 20 日の合唱コンクールは、入れ替え制になるか

もしれませんので、入れ替えの時や受付のお手伝いをＰＴＡの方にお願いすると思います。よろしくお願

いいたします。 

平賀副校長先生より
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1 学期間ありがとうございました。昨年度までは行事の変更が多かったのですが、今年度はここまではな

んとか無事にできています。1 年生は河口湖に無事行けました。2 年生の職場体験は、昨年の段階では無し

になっていましたが、今年度は職場訪問という形で取り組みました。3 年生の修学旅行では、スマート連絡

帳を使い、様子を写真などで送信しました。奈良・京都もとにかく暑くて、現地の方もこんなのは初めてだ

と言うくらいでした。ペットボトルＯＫにしましたが、大きなごみ袋 3 袋になるくらい空のペットボトルが

出ました。水分を十分に取りながら活動しました。具合が悪くなった子は宿舎に戻して休ませるなど対応

し、無事全員帰って来ることができました。現在 3 年生は修学旅行の事後学習に取り組んでいます。府中市

の観光課とタイアップして、自分たちが学習してきたことを府中市に生かすため、府中のまちの観光につい

て調べています。子供たちにまちの観光地を聞くと 1 番初めに出てきたのは競馬場。次に日本一のクレーン

ゲームセンター、くらやみ祭り、4 番目は何もない、とのことでした。子供たちはプレゼンとなるとすごく

調べ、分析して考えてます。19 日に学年で選抜した班をプレゼンし、それに対して府中市の方から講評を

していただくという取り組みを行います。SDGｓにも特化しながらやっていますので、機会があれば保護

者の方々にもその様子を見ていただければと考えています。 

宮田先生より 
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各委員より  活動の報告と予定 《各委員会共通》

　7月12日（火） 第2回運営委員会

《第1学年委員会》 　なし

《第3学年委員会》 　6月半ばにLINEでの話し合い

《第2学年委員会》

　6月9日（木） P連　全体研修会

　6月25日（土） 家庭教育学級担当者集まり

《校外委員会》

　5月20日（金）　 第1回相撲部会 　6月18日（土） サマーフェスティバル部会

第1回広報部会 　6月21日（火） 第2回青少対委員会

　6月7日（火） 第2回相撲部会 　7月9日（土） 青少対 サマーフェスティバル

　6月8日（水） 四谷体育館運営協議会全大会 　7月12日（火） 第2回PTA運営委員会

　6月12日（日） 青少対 第八ちびっ子トントン相撲

《本部》

　5月30日（月） 体育祭お手伝い 　6月30日（木） PTA会費口座引き落とし

　6月9日（木） P連　全体研修会 　7月2日（土） 環境整美ボランティア

　6月18日（土） 本部部会 　7月9日（土） 青少対 サマーフェスティバル

《会長》

　5月19日（木） 青少対ｻﾏｰﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ打合せ 　6月21日（火） 青少対委員会

　6月6日（月） コミ協　四谷文化ｾﾝﾀｰまつり実行委員会 　6月25日（土） 八中　ｽｸｰﾙｺﾐｭﾆﾃｨ協議会

　6月12日（日） 青少対第八ちびっ子トントン相撲 　6月26日（日） 青少対ｻﾏｰﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ打合せ

　6月18日（土） 青少対 ｻﾏｰﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ部会 　7月8日（金） P連　PTAと市長との懇談会

【活動予定】

家庭教育学級講師との打ち合わせ 　8月初旬 青少対　夏期パトロール

制服リサイクルの準備 　8月26日（金） 青少対　夜間パトロール

　7月16日（土） コミ協　四谷文化センターまつり 　9月1日（木） P連　理事会

　7月17日（日） コミ協　四谷文化センターまつり 　9月3日（土） 本部部会

青少対　体力測定 　9月8日（木） 第3回運営委員会

　・学年懇談会について

　・卒業記念品について

　・今後の活動内容の確認と割り振り



次回運営委員会予定 9 月 8 日（木） １5：0０～  

 

 

 

◆サマーフェスティバルは規模縮小のためボランティア募集は見送りました 

サマーフェスティバルはたくさんの大人と子どもが集まって、音楽やパフォーマンスを楽しむ地域音楽

祭です。毎年、八中吹奏楽部・合唱部、住吉・四谷・日新の小学生、府中西高合唱部、府中市青少年吹奏

楽団の発表がありました。例年は来場者が多いため、例年は自転車の誘導や駐輪場の整理などを PTA で

行っていましたが、今年は開催規模が縮小され来場者が限られましたのでボランティア募集は見送りまし

た。 

 

◆7/2㈯ 環境整美を行いました 

11 名のボランティアにご参加いただき、学校敷地内の草取りを行いました。気温上昇のため時間を

短縮して主に 3 学年の教室窓側を作業しました。エアコン室外機の周りには大人の背丈ほどに生長した

草もありましたが、作業していくうちに自然と「刈る人」「集める人」「掃く人」の連携が生まれ、とて

もスムーズに短時間できれいにすることができました。ご参加の皆さま、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆今後のボランティア募集予定 

 ボランティア参加時に「リサイクル品 引き換えチケット」をお渡ししています。 

 各行事の内容が確定次第、一斉メールにてお知らせ・募集を行います。ご協力お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予定は変更になる場合があります。 

 

 

 

 

み ん な で 参 加 す る P T A 
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開催予定日 行事名 内容 予定人数

10月 八中 家庭教育学級 講演参加(オンライン予定) 20名程度

10/15㈯ 新入生保護者説明会 自転車整理・誘導 3名

10/20㈭ 合唱コンクール 受付・誘導(交代制) 若干名

10/22㈯ P連 健全育成講演会 講演参加 10名程度

11月 環境整美 草取り・落葉掃き 25名

11/26㈯ 四谷コミ協運動会 主催から指示があります 若干名

12/4㈰ トラちゃんまつり 主催から指示があります 6名

3学期 P連 家庭教育学級講演会 講演参加 10名程度


